



Falange

Órgano diario de FE de las JONS

Editado por la Jefatura de Prensa y Propaganda — Redacción y Administración: Casa Primo de Rivera — Tel. 2078 — Palma

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 7 de Febrero de 1937

Ejército del Norte: 5.º, 6.º y 8.º Divisiones y divisiones de Avila y Soria: Sin novedad con ligeros tiroteos.

División de Madrid: Continuó la rectificación a vanguardia de nuestras posiciones adelantando las líneas del Jarama.

Ejército del Sur: Continuó la presión sobre Málaga avanzando las columnas en forma arrolladora venciendo la resistencia que el enemigo opuso en los puertos de la Sierra. La columna de Loja después de un importante combate en el puerto de León, llegó a las primeras casas de Málaga. La de Almagia, después de reconstruido el puente sobre el río Campanilla llegó también a las puertas de dicha ciudad por aquel lado. La columna de Marbella ocupó Fuengirola y Torremolinos y se encuentra también en las afueras de la población. Otra columna desde el Berro, Peñarubia y Abdalagía se dedicó a la persecución de los huídos y avanza en columna hacia el sur. Se ha cogido al enemigo gran cantidad de armamento y material todavía sin clasificar, muchos muertos y numerosos prisioneros. El enemigo huyó a la desbandada por carreteras y caminos, perseguido de cerca por nuestras tropas. Siguiendo la política destructora de los rojos en el avance, aparecen volados los puentes y obras de fábrica de las vías de comunicaciones. Esta destrucción, como se vé, solo retrasó un poco el momento de la victoria.

Salamanca, a 7 de Febrero de 1937.

De orden de S. E.; El 2.º Jefe de E. M. Francisco Martín Moreno.

El entusiasmo de nuestros soldados, por los magníficos éxitos logrados en todos los frentes, es enorme

Habla España

Servicio de Radio EA 6 A F

Algunos comentarios sobre un posible partido que no va llegar a formalizarse.

Esta Delegación del Estado para Prensa y Propaganda tiene hoy que salir al paso de ciertas especies de carácter político que quedan desvirtuadas con decir que en la retaguardia de España donde se elabora bajo la dirección y el pensamiento del Caudillo, el nuevo estado, hay que olvidar absolutamente todas las doctrinas, maneras y modos de la vieja política y proponernos en un esfuerzo perenne de transformación y de razonamiento físico y mental, un estilo. En la nueva España que acunó Franco, sobran por desacreditadas y por punibles y por viejas apelaciones a las artes maniobreras adulatorias. Claro está que no se puede evitar naturalmente que algún publicista o algún viejo político sobre viviente de la tragedia del país en las humbres recatadas del nuevo y fecundo alumbramiento, aspiren a trabajar un pedestal, un andamio, un artilugio de especulaciones políticas mezquinas, estrechas de aprovechamiento doméstico.

No. La obra de España, la que ambiciona el Generalísimo, la que cristalizará a no tardar mucho bajo el pensamiento y la ley de Franco ha de ser muy otra. Decimos esto, en vista de la iniciativa particular de un publicista o algún viejo pensando perdía a su Patria, sugería la necesidad de implantar el franquismo. El Jefe del Estado, S. E. el Generalísimo Franco, sin duda esa apelación a la constitución política de un grupo de franquista, le ha agraviado, porque esa iniciativa presupone el desconocimiento de la incubación de los nuevos destinos de España, y lo que es mas doloroso, de lo que significa en el proceloso de la historia universal, cuyo umbral ensangrentado hoy es España. La figura pensible, doliente, serena, inquebrantable del Jefe del Estado español.

Franquismo ahora, es decir transformar a los millones de españoles libertados que son franquistas porque ante sí y por sí y por España y ante el General Franco se ha juramentado para obedecerle y secundarlo, en un partido franquista en particular, cuando en general todos los españoles son, tienen que ser, hobran de ser franquistas. Esto sería empequeñecer, ensombrecer, reducir, amenguar, ridiculizar el gran levantamiento español, en el que es Caudillo, exponente, índice y cúpula, el Generalísimo Franco.

No, compatriotas españoles, son viejos rescibos, apelaciones, especulativas a los procedimientos deshonorados de la política democrata de comarillos y de comités. Si piensan que en el ensalzamiento y en la adulación del Jefe del Estado van a encontrar dignos personales o de grupo están equivocados, y lo que es peor, seran aniquilados. El Generalísimo, Jefe del Estado español,

el General Franco, en la medida de su vida y de su gloria no quiere suerada de partidos políticos ni de leales particulares, quiere y puede tener a España entera en su corazón y a las indicaciones de su mano autoritaria. Eso lo tiene y en su corazón y docil a las indicaciones de su mano autoritaria. Eso lo tiene y con eso le basta, y es el Caudillo Franco en el estado español, el Jefe, el Caudillo de todos los españoles, y todos los españoles son los que al unisono ven el engrandecimiento de la Patria española que ha realizado el movimiento que el Generalísimo preside, y tutela. Saben que es el caudillo de todos los españoles, y todos le obedecen y le siguen, sabiendo como es tutela, amparo y dirección de todos los españoles.

Militarada. Eso es lo que dicen para desacreditarnos los enemigos moscovitas; no es militarada. Facismo, dicen como cartel de combate las internacionales comunistas para que se constituya el mundo democrático en fuerza antifacista y todas las potencias democráticas se moviican para aniquilarnos. Esto no es tampoco facismo. Integrismo reaccionario y cavernicola, edad media oscurantista y brutal. Tampoco. Hay porciones de todo esto, porque el levantamiento nacional, es coger las esencias inmortales de España y transformarlas y vivificarlas con los perfumes fuertes del progreso moderno. Y esto hace el Ejército Español, del que es señora figura el Generalísimo Franco; es el glorioso ejército español con su historia brillante de heroísmos y de virtudes inmarcesibles, que desde el 18 de julio se propuso restaurar a España. Y lo que hace junto al ejército junto a la tradición, con las armas españolas el pueblo trabajador e irredimido, la masa de trabajadores de la ciudad y del campo, el profesor, la clase media, hambrienta y en penuria, que se levanta como el ejército para salvar a España y para salvarse. Y es lo que hace esta masa respetable y triunfadora encuadrada en Falange Española de las J.O.N.S., que con junto al ejército es exponente de la actividad, de la producción y de la economía nacionalista.

El Generalísimo lo dice en sus discursos, la política del nuevo estado, este movimiento nacional es para el trabajo, es para el triste, es para el humilde, que no quede ningún hogar sin luz ni sin pan.

Y junto al ejército que es la gloria de las armas españolas, y junto al pueblo español trabajador y honrado que está dando su sangre en las trincheras y significa en el progreso moderno la salvación de la masa proletaria, que ante todo quiere servir a su Patria, salvar la honra de sus padres y el pan de sus hijos, está también la España tradicional, la España buena, la España religiosa, la España auténtica, la de los bravos mozos navarros que han escrito en esta guerra páginas de heroísmo; la aportación heroica de sus sacerdotes el heroísmo de sus mozos, la abnegación de sus viejos: La página que mejor caracteriza a la vieja España católica, señorial.

Y que la masa neutra de los eternos indiferentes y logreros de la tragedia nacional. Y en e a oveja de la gente inerme, impremeable y todos las seducidos de la Histeria, es posible que naveguen los viejos prestigiosos de las ideas.

Y contra eso, esta Delegación de Prensa y Propaganda ve prevenida. Sabe que el Jefe del Estado, participa de la angustia de la España liberada y quiere ser y lo es, el jefe de todos los españoles. Sabe el Caudillo que en esa gran masa nacional hoy matices, hay diferencias, hay distintas tendencias pero él en su corazón y en su espíritu señero, los siente a todos por igual y dosificando la acción de gobierno, tomando en el momento las medidas convenientes, conjugando los valores internos y externos de todas las ideas, el nuevo estado será la representación auténtica y rotunda de nuestro destino y de nuestra soberanía.

Atrás los maniobreros, atrás los viejos tañedores de la guitarra desvenajada de la randa cocuqui. Ya no servís para nada. Ahora triunfante en las líneas avanzadas el Ejército y la juventud de Falange y Requeté, no tenemos más en la vanguardia que rendir a los que combaten, a los que triunfan y a los que mueren nuestra serena reverencia.

Y arriba Franco, todos franquistas, la Falange Española de las JONS, los Requetés, la masa indiferente hasta ahora, y todos ardiendo en santo patriotismo, y todos franquistas. Y atrás los maniobradores, que no entorpezcan la labor genial, la labor patriótica, la labor maestra del Generalísimo Franco. Atrás los que en maniobras sutiles especulan para su provecho y para sus clientes. Adelante con Franco, sin particularismos: A vencer, av encen.

Tiemblan ante su propia barbarie

Sino estuviéramos sobradamente convencidos respecto a la forma de administrar la justicia que tienen los rojos españoles, uno de los principales periódicos de Madrid, eco de la España marxista, vendría esta mañana a corroborar nuestra opinión. «Informaciones» de hoy publica un artículo del que han dado un extracto las radios rojas abogando para que la justicia en las zonas soviéticas españolas esté administrada exclusivamente por los tribunales populares, que como se sabe fueron establecidos para juzgar a los fascistas. Dice el citado artículo que la justicia no ha de tener un carácter personal, y que se ha de aplicar no por el capricho, sino según la razón. Como se vé los mismos rojos están espantados de sus venganzas y temen perder ahogados en la sangre de sus víctimas.

El carnaval bolchevique

Al suspenderse hogaño por el Gobernador General del Estado los fiestas y holgorios de carnavales. La España Nacional en su postura de heroica sencillez y sinceridad, ha querido suprimir fiestas mientras en el frente se batien los soldados de España. Esta frase de Larra: Todo el

¡ ESPAÑA ! GRANDE

No grandeza o magnitud geográfica el espíritu invisible e inextenso agita la mole de por sí inerte. Rusia, inmenso manchón en la Geografía, ¿qué representa sino un punto apenas perceptible en el mapa cultural?

El magno experimento a que el sucio judío bolchevista la tiene sujeta, no ha sido grande sino en la destrucción, en la salvaje canibérica, medio para llegar a un inmenso rebaño de esclavos.

España es aún grande en cierto sentido, PORQUE FUE GRANDE. Su magnitud espiritual del hoy reposa, está condensada, en el ayer; es un muerto ilustre que pugna por seguir viviendo; Lázaro que espera el «sal fuera» para continuar su carrera de gigante.

Y fué su grandeza el superar las hazañas del Hércules legendario quitando el non plus ultra del estrecho de Calpe, extendiendo así los contornos antropográficos del orbe y ayerando las hazañas de los libros de caballería en la magna gesta del descubrimiento y españolización de América. Paralelamente con esta dominación del Nuevo Mundo y hegemonía en el viejo, los españoles con sus teólogos, filósofos, místicos y literatos, se apoderan culturalmente de Europa y la influencia de España en la cultura occidental es decisiva. ¿Quién hablaría hoy de España, a no ser por un tan glorioso e incomparable pasado?

Quienes desorientados por una Prensa aparentemente bien informada abominan de la limpieza racista tedesca, que recuerden la grandeza española fecundada en medio de una doble depuración, la judaica y la morisca. Ultimo episodio de la guerra de liberación actual habrá de ser necesariamente la purificación hasta el ápice de los elementos antiespañoles que hoy se agrupan bajo las banderas rojas o yacen agazapados en las regiones ya liberadas. Contra la parvedad marxista habrá que establecer una inquisición de españolismo, inexorable y eficaz como la de antaño.

Libre así España de sus enemigos interiores, podrá lanzarse en pos de empresas culturales, alegando su condición de eje espiritual del mundo hispánico, como título de preeminencia en las empresas universales. Allende el Océano existen numerosos territorios regados por la sangre de nuestros conquistadores y misioneros, que esperan una reconquista espiritual, una reafirmación de los valores hispánicos, hoy mixtificados o aminorados por influencias extrañas.

ESPAÑA SERA ASI GRANDE, no en extensión de territorio, sino con intensidad de cultura de vuelos universales: no abriéndose a influencias extrañas, sino afirmando su propia personalidad, no interrumpiendo su historia, sino salvando la laguna de los últimos siglos, para continuar la grandeza espiritual de otros tiempos.

año es carnaval, para nosotros ya no tiene vigencia, pues ni siquiera ahora cuando la rotación del calendario nos lleva a los carnavales, no hay disfraces, máscaras ni caretas. Desde el mes de Julio la España de Franco vive y triunfa a la infanterie, sin ningún aceite y sin ninguna ficción. Nosotros, no podíamos ir disfrazados, porque íbamos a proclamar ante el mundo nuestra verdad y había que mantener el tono de una confesión que era una reconquista. Cada patriota español en su puesto de lucha y peligro prescindió como sus jefes militares, como el Caudillo Franco de cualquier pequeñez, de la farfarronada y de la postura exagerada. Nada ha pretendido ser aquí, cuanto no era esencialmente y ferremente. La guerra se ha ganado entre muchas razones, porque nuestro enemigo se desacreditaba y envilecía en un perpetuo carnaval, en una farsa continua.

En los bizcatorras tenemos unos fantoches que comercian y traicionan con el disfraz de judas iscarote. Los generales bolcheviques, Mangada, Riquelme, Pozos y Micías son otras máscaras del carnaval sangriento. Su valor militar es nulo, sus conocimientos de táctica y de la estrategia tampoco vales nada y sin embargo hacen y mandan con sus entorchados que igualmente podrían servir para agarrarlos. Estas máscaras poco se diferencian de los innombrables coroneles, comandantes y capitanes improvisados y enmascarados para la farsa bolchevique.

Pero el carnaval veraniego, se hace mas bufo por ejemplo en las reuniones periódicas del Parlamento. La reunión de febrero constituyó un gran espectáculo, todos asistieron disfrazados, los arquistas representaban un falso papel y los diputados sobrevivientes también llevaban sus disfraces. Pero la suprema ficción, la pantomima más grotesca es la que representa Manuel Azuña y el gobierno de indecibles y truhanes. El presidente de esta república carnavalesca se dirige a las potencias extranjeras con la careta puesta de la democracia y de la libertad. La sucesión de todos los barrios chinos, con toda la p. dredumbre del globo, trata cínicamente de esconder su rostro catastrófico con la careta desvergonzada, su faz odiosa en su perfil de virgen inocente o de argelito martirizado.

La auténtica Europa, la que mira por el porvenir de la civilización humana y cristiana, las naciones puras y justicias dejaron de querer en la siniestra farsa de los rusos disfrazados, porque en presencia de tantas caricaturas y caretas, de tantos disfraces y antifaces, se ha encontrado con la maravilla verdadera de nuestra España Nacional, la España de Franco, que para seguir su tradición no vaciló en proclamar en todo el mundo y sostenerlo con sus triunfos.

El número de sacerdotes asesinados por los rojos

Frete a las tendenciosas campañas de los que pretenden escurrirse con el nombre de cristianos para hacer más eficaces sus propósitos disolventes, se aprecia la realidad del hecho. Las iglesias profanadas, los sacerdotes y religiosos asesinados, prueban más que todo lo que se diga. El órgano de la Santa Sede, L'Osservatore Romano dice "que desde el 19 de julio hasta la fecha han sido asesinados por los comunistas españoles 13.750 sacerdotes y once obispos.

Los marinos rojos son los que mandan en Cartagena

Al frente de la capitania general del Departamento Marítimo de Cartagena, figura Antonio Ruiz, pero lo cierto es que los que mandan son dos titulados almirantes rusos. Se ha instalado uno de ellos en el edificio de la capitania y otro en el pabellón de intendencia. Antonio Ruiz no figura para nada ni nadie le hace caso. Los dos almirantes moscovitas tienen a sus ordenes 70 u 80 oficiales de la marina rusa que ejercen un verdadero terror sobre la marinería y especialmente sobre la del Jaime I que es la gente más significada dentro de las fuerzas de Cartagena.

Disturbios en Barcelona

La vista del proceso en Moscú contra los trotskistas ha tenido repercusiones en Barcelona, donde los milicianos del Puum y su órgano periodístico La Batalla, dice que los agentes de Stalin han traicionado la revolución del proletariado. Este estado de continua discusión, ha producido ya sangrientos choques entre los trotskistas y stalinistas, no solo en la ret. guardia sino también en la vanguardia.

Los cuarteles de milicias en Barcelona están sobre alarma, las guardias se han reforzado y se han colocado ametralladoras en las ventanas. La consigna es terminante: Hacer fuego sobre los grupos armados que se acerquen al cuartel. Los stalinistas temen que sus guardias sean asaltados por los trotskistas, y estos a su vez temen lo mismos de aquellos.

Queremos advertir a nuestros radioyentes, que a pesar de haber sido anunciado el cambio de hora de la emisión oficial «Habla Español», esta no puede ser realizada mañana a las seis de la tarde por dificultades que han surgido. Oportunamente daremos a conocer a nuestros radioescuchos el día en que comenzaremos a radiar la citada emisión oficial a las 6 de la tarde. Mientras tanto continuaremos dándole a los 11 de la noche como hasta ahora.

El Gobierno noruego reclama al Comité de Valencia

El Gobierno de Noruega ha pedido una indemnización de cuatrocientos mil coronas, para los familias de los marineros que murieron al ser bombardeado el vapor noruego Uules por la aviación pirata de los comunistas.

Declaraciones del presidente de la Cámara belga

Wisman líder socialista y presidente de la Cámara belga ha hecho unas declaraciones en las que niega haber hablado en Valencia de la conveniencia de apoyar a los comunistas españoles. Estas manifestaciones de Wisman en Valencia, transmitidas por la agencia Havas, han sido desmentidas ahora al ver la polvareda que tales palabras habían levantado en Bélgica y su autor intenta desdecirse cuando declara que su viaje a España constituyó una misión de socorro a los enfermos y una ayuda de medios de vida a los españoles.

La unificación de los izquierdistas

La unificación de los partidos de izquierda se hace cada vez más imposible. Mientras los periódicos claman unas veces aconsejando, ordenando otras la unión, los socialistas, anarquistas, comunistas etc., no se cansan de insistir por la radio, en las tabunas, en escenarios y en pasquines sobre la indispensable colaboración. Esta se hace cada vez más difícil; esta mañana un orador que no esto enterado de las decisiones de sus jefes, decía que era preciso ir delimitando los puntos esenciales de la revolución para cuando termine la guerra. Advertía a los republicanos que su hora había pasado y aseguraba que los socialistas en su último congreso de las juventudes celebrado en Valencia habían abdicado de todos sus principios revolucionarios y hecho traición al pueblo. El orador sacando las consecuencias aija que únicamente a las juventudes libertarias se les debería el triunfo y por lo tanto estas mandarían de triunfar la revolución.

Afortunadamente no verán nunca en el trance de delimitar cual de ellos ha de ser el que le quite a los otros las migajas que habrían dejado de España, pero cuando tengan que abandonar España, en la hora de la liberación o que tiene derecho, allá al otro lado de la frontera, los dirigentes marxistas en su huida se revolverán unos contra otros haciéndose mutuamente responsables de sus fracasos.

UNA PATRIA: ESPAÑA. UN CAUDILLO: FRANCO.

ARRIBA ESPAÑA. VIVA ESPAÑA. VIVA FRANCO.

«2 minutos...»

Para redimir al campo es preciso un Estado fuerte. Un Estado fuerte interiormente, totalitario, sin divisiones, sin partidismos, que corra a las naciones.

Un Estado que inicie lo más pronto posible el retorno al campo; que organice un verdadero crédito agrícola; que difunda la enseñanza agrícola y pecuario; que acelere las obras hidráulicas; que proteja energicamente los productos del campo y que vaya si es necesario a la reforma del agro de una manera revolucionaria.

Un Estado fuerte, exteriormente, que pueda negociar libremente con sus mercados, que no esté sujeto a imposiciones extranjeras, un Estado con potencia militar.

Ese Estado será el Nacional Sindicalista.

Pese a quien pese, cueste lo que cueste, sobre la tierra de España tiene que vivir el pueblo español. Levantar la Agricultura es levantar a España. El resurgir del campo español irá unido a su futura grandeza.

FALANGISTAS

Se ha puesto a la venta el Reglamento de primera línea, a 0'25 Ptas. Gran Vía Borne Cortn.º 9.

BORN JUEVES
LYLY PONS
UNA FEMINIDAD PROFUNDA

CONTRA el riesgo de un fallecimiento en su hogar asegúrese en **LA PREVISORA MALLORQUINA**
Francisco Sancho, 35 Teléfono, 2529

RIALTO
HOY de 3'15 a 11 noche
S. O. S. ICEBERG
con Roc La Roque
VIA LACTEA
en español por Harold Lloyd.

Jueves. - 24 HORAS con Kay Francis - Clive Brook. FRES LANCEROS BENGALIES con Cary Cooper

MODERNO
HOY de 3'15 a 11 noche
La muerte negra
con Ken Maynard
24 Horas
con Kay Francis - Clive Brook
Jueves. - EL MAS AUDAZ por Federic March-Kay Francis. RUMBA en español por Carole Lombard - George Raft.

LA LEGION Y OTROS HEROES

Diario de operaciones en el frente de Porto-Cristo. Se admiten encargos. Gran Vía Borne Cort, 9. Teléfono 1855.

BORN JUEVES
LILY PONS
El ruiseñor del mundo

Mañana empezaremos a publicar las crónicas que el camarada Miguel Marqués Coll, enviado especial nuestro, nos irá enviando desde la España liberada y distintos frentes. Esperamos que las impresiones, que la pluma ágil y vibrante de Marqués irá relatando, serán seguidas con gran interés por nuestros lectores.

Lo que me dice el Himno de la Falange

(GLOSA)

CARA AL SOL: Sol de Castilla, Sol de España, lumbre y caricia, padre Sol, amigo y faro, rubio como los trigales de las tierra de pan llevar, pedacito de la bandera de mi Patria. Cara a ti, para que me tuestes como al pan moreno de mi tierra bendita.

CON LA CAMISA NUEVA: Nueva como la España de la Falange. Camisa de gran gala, dominguera, para festejar el renacer del Imperio Azul, como el cielo, como el mar, como la mirada de ella.....

QUE TU BORDASTE EN ROJO AYER: Tú: novia, esposa o madre. Todo en mi vida, después de mi Dios y de mi Patria, Bordaste en rojo, el otro color de mi bandera, el de los labios frescos de la amada, el de mi sangre. Y lo bordaste, con tu mano santa y pura, sobre mi corazón, que puede herir la bala enemiga, a guisa de Detente, en el Ayer amorfo y vacío de España, el pensamiento en el Hoy gozosamente real de la Nación-Imperio.

ME HALLARA LA MUERTE SI ME LLEVA: Me hallará firme y derecho, con la confianza de la Causa noble, sin esquivarla, antes bien invitándola a venir, si con ella ha de ser fecundo el sacrificio de mi carne joven. Y si me lleva, que sea en gracia de Dios y en honor de mi Patria. Amén.

Y NO TE VUELVO A VER: A tí, madre, esposa, novia, que eras el único apego que me ligaba a esta vida terrenal. Pero no me llores; fúndeme en el anhelo y en el sentir de España, consérvame en tu memoria y ayúdame a subir el camino del Cielo con el báculo de tu corazón.

FORMARE JUNTO A MIS COMPAÑEROS: ¡Junto a mis camaradas, que dieron su carne moza por rejuvenecer a España!

QUE HACEN GUARDIA SOBRE LOS LUCEROS: En vanguardia, eterna y permanente, vigia y alerta, faro y avanzada, ejemplo vivo y palpitante de cada generación, monumento perenne sobre el cielo eternamente azul de España.

IMPASIBLE EL ADEMAN: Con la dureza y la sobriedad, la concisión y la sencillez del estilo de la Falange.

Y ESTAN PRESENTES EN NUESTRO AFAN: Juventud mártir de España: ¡Presente! En nuestro afán, que es el volver a marcar y a seguir el rumbo de nuestro destino histórico.

SI TE DICEN QUE CAL: Recíbelo con un ¡Arriba España! y una plegaria, como el más alto honor a que pudo aspirar el ser que tu amabas.

ME FUI AL PUESTO QUE TENGO ALLI: Con mis camaradas de la Vanguardia eterna, que me recibirán con jubilo gozo. Y aún allí tengo un puesto y una misión que cumplir: la de vigilancia, Vigilar porque nuestro sacrificio no sea estéril. Y cuando mi Cruz se clave y mi bandera ondee definitivamente sobre el suelo de mi Patria, descansaré tranquilo, con la sonrisa en los labios.

VOLVERAN BANDERAS VICTORIOSAS: Banderas.... la vieja bandera bicolor, abrumada bajo el peso de tantas glorias y grandezas, y, a su lado, dándole escolta, la rojinegra de la Falange, sonriente, clara y juvenil. Y volverán victoriosas, porque nuestra Empresa, por lo noble y generosa, era ya una Empresa ganada antes de nacer.

AL PASO ALEGRE DE LA PAZ: ¡Con qué suave emoción resuenan los himnos triunfales en la mañana clara, diáfana y azul! Y vendrán anunciando la paradoja de una guerra en la paz: guerra a todo lo caduco, a todo lo gastado e inútil. No más supérfluo, lo muelle, lo fácil. La Falange no lo consentirá.

Y TRAERAN PRENDIDAS CINCO ROSAS: ¡Sangrientas rosas de mi bandera! ¡Apretadas flechas de mi haz, símbolo de la Camaradería, de la Solidaridad en el Destino de España! ¡Salve!

VOLVERA A REIR LA PRIMAVERA: ¡Primavera eterna, inconfundible y risueña de la España feliz!

QUE POR CIELO, TIERRA Y MAR SE ESPERA: Vendrá inundándolo todo, llenándolo todo con la armonía imponentemente sublime y bella de la cascada que arrastra, de la lluvia torrencial que fertiliza, del huracán que azota, que desvasta todo lo inútil, todo lo misero e infame.

¡ARRIBA ESCUADRAS A VENCER! A vencer, porque en vosotros la derrota no cabe. Y ¡arriba! ¡muy arriba! ¡en lo alto!, a conservar lo ganado, porque la fiera enemiga está cerca, acecha, ronda, aulla, maldice en su impotencia, y hay que aplastarla para siempre.

¡QUE EN ESPAÑA EMPIEZA A AMANECER! Cesó la noche negra, triste, cuajada de alimañas, fría, con un frío que horadaba lo más hondo del alma. Y el Sol de la Verdad rasgó las tinieblas de la Mentira, en un alborar deslumbrante y cegador, luz esperanzadora de España.

De vuelta de tortuosos caminos de Escepticismos e Indiferencia, nos hemos vuelto a encontrar con nuestra Patria, la que creíamos para siempre desaparecida, casi borrada del mapa. La saludamos con el ¡Hurra! jubiloso del que, perdido en el desierto, se halla de pronto ante un oasis. Caemos de rodillas, besamos su suelo con unción, la saludamos con la señal de la Cruz, y riendo y llorando y con el brazo extendido sólo acertamos a decir: ¡España una!, ¡España grande!, ¡España libre!, ¡Arriba España!, ¡Viva España!, ¡España sobre todas las cosas, y sobre todas las cosas, Dios!

RADIO CINEMA
Taller exclusivo para reparaciones de aparatos de RADIO Y CINEMATOGRAFICOS
Se garantizan todos los trabajos
Reina M.ª Cristina, 122 - Palma

EL DIA EN PALMA



La España una, grande y libre. La España AZUL de nuestros amores se va conquistando a través de una lucha titánica que sostienen los mejores de los hijos de esa MADRE querida y santa que va de luto en honor de los camaradas caídos... De los ELEGIDOS que ofrendan cuanto poseen y en supremo SACRIFICIO y SERVICIO en FALANGE, la vida.

HOY, oídlo camaradas: MÁLAGA, la bella y trágica, ha sido libertada. Málaga, cuesta decirlo y chillarlo a todos los vientos, después de estar sometida a la barbarie de unos hombres sin alma, por espacio de unos meses, ha caído en poder de la azul—¡Glorioso Ejército y camisas azules!—del amanecer de España.

Un grito que se nos escapa del alma. Un grito en el que condensamos nuestra alegría y nuestra lucha. Como siempre. A través de las supremas victorias y de las grandes tragedias. Por el triunfo final, al retorno de las banderas victoriosas, por los camaradas caídos... y por nuestro JURAMENTO. Málaga es nuestra... ¡ARRIBA ESPAÑA!

UNO de P. y P.

Comandancia Militar de Baleares

SERVICIO DE PLAZA PARA EL DIA 7 DE FEBRERO DE 1937

Jefe de día: Comandante Ingenieros D. Antonio Fernández Hidalgo.
Imaginería: Comandante infantería D. Jaime Cereceda Gorgollo.
Visita Hospital: 1er Capitán de Artillería.

CIRCULAR

Continuación de la Orden Circular que publicamos el sábado dada por el Gobernador General del Estado.

1.º Que por V. E. se hagan las investigaciones oportunas para averiguar que comerciantes han publicado las circulares a que se hace referencia, para que las anulen inmediatamente con la publicidad debida, ordenándoseles que las contrataciones efectuadas o las que en lo sucesivo realicen, las verifiquen en las mismas condiciones que en campañas anteriores.

2.º Que requieran a los presidentes de la Cámara de Comercio e Industria para que a todos los asociados les hagan saber lo que antecede, a fin de que ningún comerciante pueda alegar ignorancia.

3.º Las infracciones que se cometan, serán castigadas con multas de 1.000 a 6.000 ptas., llegandose incluso a la incautación de las fábricas, depósitos o almacenes de las mercancías, si se reiterase la falta que se trata de corregir. B. O. núm. 63.—Han llegado a este Gobierno General quejas de personas manifestando que por comerciantes e industriales desaprensivos, no muchos afortunadamente, se procede a la elevación de precios de los artículos que poseen sin causa que lo justifique, ocultándolos en los casos en que dicha ganancia o sobre precio no pueden llevar a cabo.

Este Gobierno General, siguiendo las normas trazadas en circulares anteriores, entre otras las de 17 de noviembre último (B. O. núm. 40), ha dispuesto lo siguiente:

1.º Queda terminantemente prohibida toda alteración de precios en ninguna clase de artículos mientras ésta no se verifique con una autorización correspondiente por la Autoridad que proceda.

de quinientas ochenta y cinco pesetas (585 ptas.), suscripción voluntaria del Sindicato Gremial de Médicos y Odontólogos de Baleares.

La Comisión encargada por medio de esas listas quiere hacer constar su agradecimiento a todos los que en ella contribuyen a la gran obra de Justicia Social de Falange.

ARRIBA ESPAÑA

FUNCION PRO AUXILIO DE INVIERNO

El próximo martes día 9, a las 6 y media de la tarde, D. M., se celebrará en el Teatro Principal la función teatral fin de temporada organizada por Falange Femenina y para recaudar fondos con destino a la gran obra de Justicia Social de la Falange «Auxilio de Invierno».

Se pondrá en escena la celebrada comedia de Muñoz Seca «Lo que Dios dispone» interpretada por falangistas de ambos sexos.

Además, y como fin de fiesta, camaradas falangistas, bajo la dirección de la renombrada Profesora de danza artística Nadine Lang, bailarán el «Vals de la Viuda Negra».

Por lo sugestivo del programa y por tratarse de contribuir a la gran obra «Auxilio de Invierno», es de esperar que el próximo martes el Teatro Principal registre uno de los más grandes éxitos.

Para localidades dirigirse a Falange Femenina, Unión, 40.

De Son Servera

Salte el Pregón: Falange Femenina necesita ropa para los soldados de España. Falange Femenina necesita embudidos para Pilar Primo de Rivera y Son Servera, labradores recios tostados como los de Castilla, que vio el rostro al oso marxista, que sintió en su carne sus garras afiladas y sucias, desfiló por el local de Falange Femenina y dejó su ofrenda al Dios de la Guerra que vela por la Patria.

80 kgs. de embudidos, 83 calzoncillos, 22 camisas, 16 camisetas, 11 chalecos, 19 toallas, 42 pares calcetines, 4 pares de guantes, 6 docenas pañuelos y un cajón de queso. Todo por la Patria.

Otro éxito de la Organización Nacional Sindicalista

El viernes día 5 de los corrientes, a las siete de la tarde, se reunieron en el local de la O. N. S. unos cuarenta abogados y procuradores afiliados a Falange Española de las JONS, con objeto de constituir su respectivo gremio. Dicha reunión transcurrió en medio del mayor entusiasmo, haciéndose votos por el rápido desenvolvimiento de las actividades de la nueva agrupación y para que el espíritu de Falange informara la conducta profesional de los agremiados.

El Delegado y Procurador camarada Antonio Nicolau, pronunció breve parlamento exhortando a los reunidos a que se rijan siempre por los postulados de Falange.

Daremos cuenta en sucesivos números del nombramiento de la Junta y de los primeros acuerdos de la novel agrupación.

ARRIBA ESPAÑA!

El Excmo. Sr. D. José Calvo Sotelo

MARTIR NACIONAL

Decano Honorario perpetuo del Ilustre Colegio de Abogados de Palma de Mallorca fué alevosamente asesinado en Madrid el 13 de Julio de 1936.

El Ilustre Colegio de Abogados de esta Ciudad, al cumplirse los seis primeros meses del cobarde asesinato de su Decano Honorario perpetuo suplica a todas las personas de buena voluntad asistan al funeral que en sufragio del alma de tan preclaro español se celebrará a las once del día nueve del corriente mes de febrero, en la Iglesia del Convento de San Francisco de esta Capital.

El Excmo. y Reverendísimo Sr. Arzobispo - Obispo de esta Diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Defensa de la población civil de los ataques aéreos

Las actuales circunstancias obligan a prestar atención preferente a los ataques aéreos, es conveniente la divulgación, aunque elemental, de las medidas de protección necesarias, que deben ser adoptadas, pero neutralizar o atenuar los peligros en las distintas modalidades que presentan estos ataques. Estas medidas que naturalmente son dirigidas e implantadas por las Autoridades Militares y Civiles, no pueden tener eficacia, si la parte civil de la población, no las acepta con plena y entera disciplina y cumplimenta las instrucciones que se determinen, sin pesimismo siempre fundado ni excesivos optimismos, respondiendo a las necesidades del momento con espíritu fuerte (ese espíritu tan característico de nuestra Raza Hispánica, que ha sabido crear héroes y santos), con valerosa obediencia para la Patria y sobre todo con «disciplina» férrea, siempre necesaria, pero ahora imprescindible.

La aviación como instrumento de ataque, empezó a emplearse en la guerra europea, manifestándose como eficaz ayuda, por la influencia depresiva que produce en las poblaciones y por constituir una acción indirecta sobre los combatientes, por el decaimiento moral, que produce saber los peligros a que están expuestos los suyos. Y esta influencia depresiva y este decaimiento moral es lo que hemos de evitar, es lo primero que hemos de combatir y para ello es necesario conocer, como hemos dicho antes de un modo elemental, las medidas de protección y defensa, ya que su divulgación ha de fortalecer las y su conocimiento ha de permitir cumplir con mayor eficiencia las disposiciones que se dicten.

LOS MEDIOS DE ACCION de los aviones, aparte de las adecuadas armas de fuego, son genéricamente las BOMBAS, explosivas, incendiarias, de gases y de cultivos de microbios.

Las EXPLOSIVAS, de sobra conocidas y de no grato, aunque reciente recuerdo, son de relativa fácil defensa con la construcción de refugios o aprovechamiento de subterráneos, sótanos, bodegas etc, etc, y de un modo más completo aume. tando la protección de los locales disponibles, apuntando los techos y del modo corriente

y común) compartimentando los locales (con cajas de madera rellenas de arena o tierra) procurando tengan los compartimentos, comunicación entre sí en forma acordada, o montando redes de protección en los edificios (tabloncitos de madera o hierros, colocados de canto y separados entre sí, por intervalos inferiores al tamaño de bombas de pequeño calibre, y travesaños perpendiculares a los tabloncitos).

Los INCENDIARIAS, son los más peligrosos. Siempre ha sido el fuego en todos los tiempos el más eficaz medio de destrucción, por eso por su importancia debemos darle una especial atención. Son de un peso aproximado de 1 Kº, o envoltura de metal ELEKTRON (aleación de Magnesio, Aluminio, Zinc y Magnesio) cargadas con polvos compuestos de una mezcla de magnesio o aluminio y óxido de hierro, o con fósforo blanco. Su funcionamiento responde al principio de la Aluminotermia, arden a una temperatura de 2.000 a 3.000º y son sumamente difíciles de apagar, si no se acude con rapidez con determinados extintores a especialmentes con arena, NUNCA CON AGUA. Por su poco peso y volumen un avión de bombardeo, puede cargar, una gran cantidad de esta clase de bombas y aunque su poder de penetración no es muy considerable, aunque suficiente para perforar los techos corrientes de las casas, su enorme temperatura de combustión las hace sumamente peligrosas, pues arden rápidamente los materiales combustibles de su alrededor y se aumenta la gravedad de su acción generalmente por estar los habitantes de la casa, en los refugios dispuestos, mientras arden los pisos superiores del edificio.

Un servicio de defensa contra estas bombas, no sería completo sino se contara con una brigada especializada en incendios, dotada de adecuados materiales extintores de estos incendios, y poder contar en TODOS los desvanes de las casas particulares con sacos de arena.

La capacidad defensiva de una población a de ser perfectamente conocida, para su mejor cumplimentación ya que una confianza en una falsa protección, es de consecuencias fatales incalculables.

En artículos sucesivos trataremos de la guerra aero-química.

Las delicias del Paraíso Rojo

Radiograma captado de Santander para Valencia, el día cuatro de febrero de 1937 a las 13 horas.

El Gobernador General al Ministro de Industria.

Situación grave creada carencia artículos primera necesidad difícilmente extraordinariamente solución problema transformación. Hállanse desprovistos artículos alimenticios, reservándose único alimento, leche, que antes entregaban fábricas transformadoras, complicadas seriamente falta absoluta pienso que reduce considerablemente producción y que época actual reduce producción. Interese gestiones cerca Ministro Comercio envío víveres zona norte pues Bilbao y Asturias, idéntica situación, rogamos apremiantemente aumento reservas leche objeto abasfacer necesidades población. Carecemos completamente zona Norte ganado matanza, dándose poquísimos casos de sacrificios vacas razas. Consejo nacional serle impotente resolver grave problema. Salúdole.

PROTECTORA
HOY

LA BANDERA

LA MEJOR PELICULA DEL MUNDO!

Dedicada al glorioso generalísimo FRANCO en señal de gratitud

ANNABELLA - JEAN GABIN

Realizador: JULIEN DUVIVIER

en español

MÁLAGA

El estertor de Málaga

LONDRES.—Comunican de Gibraltar que, según informes del Cuartel General de Salamanca, las tropas que atacan Málaga se preparan para entrar mañana (Hoy), en la ciudad, 16 unidades de la escuadra nacionalista, situadas a la entrada del puerto malagueño están bombardeando intensamente la ciudad.

El avance de nuestros fuerzas ha sido tal en el sector de Málaga, que después de haber avanzado 12 kilómetros en dirección a los objetivos militares, la columna que partió de Ronda y Marbella ha establecido contacto con las de Archidona.

GIBRALTAR.—La escuadra nacionalista coopera con gran eficacia al avance de las tropas nacionales en su avance sobre Málaga. El enemigo fué duramente castigado entre Fuengirola y Torremolinos.

La acción de la escuadra nacional es fecunda. La aviación coopera también en la operación de conjunto. El enemigo no tiene más remedio que abandonar sus posiciones. En el frente de Málaga, un avión rojo fué abatido por las cañones antiaéreos nacionales.

SEVILLA.—Prosigue la ofensiva según el plan previsto, sobre Málaga, por el General Queipo de Llano. Las operaciones efectuadas en estos dos últimos días constituyen la más importante ofensiva efectuada por las tropas nacionales, cuya preparación ha sido sencillamente magnífica.

GIBRALTAR.—En vista de los avances que realizan las tropas mandadas por el General Queipo de Llano las autoridades marxistas han dado orden de evacuar, las poblaciones de Fuengirola y Torremolinos. Esto pone de manifiesto la poca confianza que tienen en la capacidad de sus dirigentes para detener el imparable avance de las fuerzas nacionales.

ULTIMA HORA

La emisora de Falange Española de Valladolid dice a las 11'45:

La población entera de Málaga a pesar de la lluvia torrencial que está cayendo en estos momentos, se ha echado toda ella a la calle. En estos momentos recorren la población numerosas manifestaciones. Los balcones se encuentran todos engalanados con los colores nacionales. A pesar del frío y de la lluvia desfila por las calles en mangas de camisa la Falange española, luciendo la sufrida camisa azul del Movimiento nacional.

Radio Roma a las 13.25.
Confirma del Cuartel General de Salamanca que las tropas nacionales han entrado en Málaga.

Las tropas del ejército del Sur al mundo del gene al Queipo de Llano, continuando la violentísima ofensiva iniciada por estas valientes fuerzas, el viernes pasado desde algunos puntos distantes por lo menos unos cincuenta kilómetros de Málaga en dos días de triunfos han llegado hasta las mismas puertas de la capital malagueña.

El avance del día de ayer por su rapidez es uno de los más admirables de la actual campaña española. Su preparación revela el talento del Alto Mando nacional. La columna que salió anteayer de Alhama ha tomado Zafarraya, Ventas de Zafarraya y el Boquete de las Ventas, prosiguiendo su avance rapidísimo en dirección Sur a lo largo del río en una distancia de 12 kilómetros. Ha proseguido el avance hacia el pueblo de Velez Málaga, cuya caída en nuestro poder es cuestión de horas para seguir avanzando en dirección al mar con el fin de cortar toda posible retirada de las huestes bolcheviques.

Radio Guipúzcoa en su emisión de las dos de la tarde ha comunicado lo siguiente:

La columna que tomó Colmenar prosiguió su avance con valentía admirable llegando hasta el puerto del León situado a mil metros de altura posición que encontró muy fortificada teniendo que ser asaltada violentamente a la bayoneta por nuestros legionarios. Los marxistas emprendieron una fuga precipitada y desordenada bajando como manadas de bestias por la pendiente del citado puerto del León. No satisfechos con esta señalada victoria las tropas nacionales han proseguido su vertiginoso avance en dirección a la Ciudad de Málaga de la cual a la caída de la noche se encontraban a tres kilómetros esperando entrar en ella a las primeras horas de la madrugada de hoy. Las vanguardias de esta columna anoche estaban en las primeras casas de la capital. La que salió de Antequera y tomó Villanueva de la Concepción y Almojía avanzó también a la misma velocidad que sus compañeras atravesando el Río Campanillas y llegando a las primeras casas de Málaga sin resistencia. A la columna de Archidona le fueron encomendados labores de limpieza y no solo ha limpiado de seres extraños toda la zona de la sierra sino que ha ocupado el pueblo de Villanueva del Rosario y algunos otros de menos importancia. El enemigo ofreció bastante resistencia.

La columna que salió del Valle de Alcazares situado entre la sierra y la Sierra chimenea ha ocupado el pueblo de dicho nombre. Los propósitos de esta columna de proseguir en su avance no han podido ser llevados a la práctica por haber volado con dinamita todos los puentes por donde

tenían que pasar la citada columna. Pero inmediatamente nuestros ingenieros se han puesto a trabajar con enorme actividad en la reconstrucción de los citados puentes. Estos puentes han quedado ocupados esta misma mañana. La columna que salió de Ronda ha hecho un magistral avance ocupando el pueblo de Burgo después de lo cual ha proseguido nuevamente su avance hasta llegar a Ardales a reunirse con la anterior columna. Ardales está situado a ocho kilómetros del Burgo. La columna de Marbella ha hecho un avance rapidísimo espectacular. Después de haber vencido la resistencia del enemigo a primera hora de la mañana ya se había apoderado de Fuengirola. No satisfecha y obediendo a órdenes de Alto Mando nuestros soldados prosiguieron su ofensiva apoderándose de Torremolinos. Después de la conquista de esta última población quisieron aprovechar la jornada, y reconocieron la enorme desmoralización que se había apoderado de las bestias bolcheviques que huían en verdadera bandada, nuestras fuerzas después de dejar bien guarnecido Torremolinos han continuado su ofensiva hasta Málaga apoderándose de la fábrica de azúcar y de las primeras casas de la ciudad suponiéndose que en la mañana de hoy la ocuparán por completo.

La entrada en Málaga

Puede decirse que ayer cayó la mayor parte de los cuarenta y seis mil fieras que defendían Málaga así como abundantísimo material de guerra que los bolcheviques habían puesto en su poder. Ayer tarde cayó en nuestro poder el aeródromo de Málaga, en el que hace algunos días los marxistas tenían unas escuadrillas de aviones rusos.

Noicias de última hora confirmadas, nos informan que, según se había previsto, esta mañana las tropas del General Queipo de Llano han hecho la entrada triunfal en la ciudad de Málaga venciendo a los miles de bolcheviques que no han tenido más remedio que huir o esconderse en las calles de la ciudad. El triunfo de nuestras tropas ha sido difícil y aplastante si se tiene en cuenta que para defender las capitales de Málaga se habían trasladado allí cuarenta mil bestias marxistas dotados de modernísimo material de guerra parapetados en colosales fortificaciones en los puntos de mayor importancia estratégica desde los cuales podían hostilizar comodamente el empuje de nuestras fuerzas. Además había en los alrededores seis mil milicianos mas con el único objeto de proteger la retirada de estos cuarenta mil en el caso de que no pudieran contener el avance de Queipo de Llano. No tendrá queja Queipo de Llano del comportamiento de nuestras fuerzas cuyo heroísmo generoso será semilla de nuevos héroes. Gloria a los caídos. ¡Viva España!

Importancia de la conquista

La importancia de esta conquista considerada desde el punto de vista militar es grandísima. El Puerto de Málaga venía siendo la base del aprovisionamiento de las fuerzas marxistas que peleaban en el sur de España y excelente cobijo de su escuadra especialmente en la época en que desde Málaga se impedía el traslado de tropas africanas a la Península. Ahora la base más firme de la hipotética escuadra marxista está en Cartagena y en Valencia sitios demasiado lejanos para que los marineros rojos puedan acudir a tiempo a los lugares en que sean precisos. Para los nacionales el puerto de Málaga representa una base segura para traer directamente desde cualquier puerto marroquí toda clase de transportes.



El General Gonzalo Queipo de Llano, Jefe del Ejército del Sur que tan brillantemente ha dirigido la ocupación de Málaga.

Queipo de Llano ante el micrófono de Radio Sevilla

De operaciones tengo que decir; que la columna que salió anteayer de Alhama después de ocupar Zafarrayas etc., se sintió a doce kilómetros de Velez Málaga y hoy al anochecer ocupadas todas las lomas que rodean esta ciudad. Velez Málaga está en nuestro poder, pues me figuro, aunque de ello no tengo confirmación oficial que nuestras tropas habrán entrado en ella sin resistencia. Nuestras tropas deben estar dentro de la población y muy cerca de la carretera de Almería.

La columna que salió de La Toja y Colmenar dice que había ocupado, en el día de ayer, el puerto del León. Se encontró que el enemigo estaba fuertemente atrincherado y hubo necesidad de esperar hasta esta mañana en que ha sido asaltado brillantemente por soldados de la Legión, con granadas de mano. El enemigo se encontraba en trincheras con todos los adelantos modernos. Han continuado entonces avanzando, y al anochecer se encontraban a 3 kilómetros de Málaga y ya deben encontrarse en las primeras casas de la población.

La columna que salió para ocupar Villanueva de la Concepción y La Almojía, avanzó y al anochecer se encontraba en las primeras casas de Málaga sin encontrar resistencia.

Las dos columnitas, una de Antequera y la otra de Archidona, que salieron para cerrar el Puerto de Cauche tomaron Villanueva del Trabuco y Villanueva del Rosario.

La columna de Abdalagis siguió el avance hasta que pudo, pero no lo pudo realizar con la velocidad que debía por encontrarse con varios puentes cortados, puentes que estaban destrozados en tal condición que ha sido necesario trabajar intensamente para poder proseguir el avance el cual no se podrá hacer hasta mañana por la mañana.

La columna de Pañarrubia ocupó Ardales y continuó por la carretera sin resistencia por parte del enemigo, pero si resistencia de puentes

rotos que han tenido que ser re-compuestos. Los puentes son tres que mañana quedaron arreglados y se podrá continuar el avance.

La columna salida de Ronda ocupó El Burgo y se dirige hacia Ardales en donde llegará esta noche o mañana por la mañana. Ardales ya ha sido ocupado por la columna que salió de Peñarubia.

La columna Marbella en un avance velosísimo en marcha de resistencia para fuerzas desmontadas, después de la ocupación por la mañana de FUENGIROLA, ha continuado su marcha ocupando TORREMOLINOS y después de este pueblo continuó hasta Málaga, ocupando LA FABRICA DE AZUCAR Y LAS PRIMERAS CASAS DE LA POBLACION. Entrará en ella mañana, con las otras columnas.

Esto es el resultado de las operaciones del día de hoy en este sector llevadas a cabo con brillantez extraordinaria, con estos soldados legionarios y regulares. Soldaditos españoles que una vez más han demostrado su amor hacia su PATRIA, contra aquellos que carecen de ella y que no tienen otra idea que el robo y el asesinato. Las radios de la canalla marxista guardan sobre estas operaciones un silencio canallesco.

BORN JUEVES
LILY PONS
EN
CANCION DE AMOR
La máxima creación musical

Falangistas:
Vuestro periódico es
FALANGE

BORN JUEVES
LILY PONS
LA VOZ DORADA QUE
EL MUNDO ADORA

ES

Radio Club Portugués a las 24 horas

La columna que salió de Marbella, y que ayer se encontraba en las cercanías de Fuengirola, ha ocupado la población y la de Torremolinos, llegando a las primeras casas de Málaga, igualmente seis columnas distintas han avanzado en dirección al mismo objetivo.

Vamos a dar ahora una noticia que nos llega de Gibraltar, por conducto de la agencia Reuters:

GIBRALTAR.—Informan de Gibraltar por conducto de origen oficial que las fuerzas nacionalistas entraron en Málaga, trabando violentos combates con los defensores de la ciudad.

La noticia no aparece totalmente confirmada. Lo que si está confirmado oficialmente es que la operación ha sido brillantísima y que esta tarde se estaba a doce Km. de la capital malagueña.

Lo cierto es que el frente de Málaga se está desvaneciendo, y que en un plazo de tiempo no breve sino brevísimo. Málaga será la capital de provincia que fué antes y que se agregará otra vez a España. Hace unos días el frente malagueño tenía de 3 a 400 kilómetros; hoy los kilómetros de su extensión casi se pueden contar con los dedos de la mano. Parece que el buen tiempo impera y ello lleva al mando nacionalista a lograr en forma inmediata los objetivos que se propone.

La noticia en Madrid

La noticia de la liberación de Málaga circula en Madrid con más rapidez que el pensamiento produciendo en todos los sectores de los frentes nacionales una oleada de entusiasmo patriótico y de fe en las grandes esperanzas que ya embargaban el ánimo de todos nuestros soldados.

NUESTRA

i Arriba España!